



Bandung, 18/1 (ANTARA) - Tim Bola Voli Putri Alko Bandung tengah memantau intensif kelayakan dua pemain asing asal Brazil dan Kolumbia untuk memperkuat klub itu pada Kompetisi Proliga 2011.

"Ada dua pemain yang direkomendasikan untuk direkrut yakni dari Brazil dan Kolumbia. Kami baru melihat penampilan mereka lewat video, kelihatannya memang cukup bagus," kata Pelatih Kepala Alko Bandung Gugi Gustaman ketika dihubungi di Bandung, Selasa.

Menurut Gugi, salah satu pemain asing itu merupakan pemain nasional junior Brazil. Sedangkan pemain asal Kolumbia adalah pemain yang sudah berlatih di tingkat senior.

Selain terus melakukan kontak dengan agen kedua pemain itu, Alko Bandung juga melakukan penelusuran bio data dan prestasi kedua pemain yang akan direkrutnya itu melalui internet.

"Dari penampilan di video kelihatannya cukup bagus, mudah-mudahan setelah datang akhir Januari 2011 nanti keduanya benar-benar memperlihatkan permainan yang kami harapkan," kata Gugi yang mantan pemain voli nasional tahun 1970-an itu.

Menurut Gugi, kehadiran pemain asing yang berkualitas diperlukan bagi squad Alko Bandung yang mayoritas berusia muda. Mereka, kata Gugi diharapkan mendongkrak motivasi dan spirit bertanding para pemainnya untuk bisa merealisasikan target pertama menembus babak empat besar (final four) Proliga 2011.

Selain itu, Alko juga telah mengikat kontrak dengan tiga pemain Pelatnas SEA Games XXVI/2011 yakni Yola Yuliana, Agustin Wulandari dan Amalia Nabila Fajrina. Kompetisi Proliga 2011 akan berlangsung mulai Februari hingga Mai 2011.

Sementara itu, Manajer Alko, Hari Setiawan Budiarto menyebutkan, pihaknya hanya akan memastikan perekrutan pemain asing yang benar-benar siap diturunkan pada kompetisi. Untuk itu kedua pemain itu terus dipantau intensif.

"Kami berharap keduanya memiliki kelebihan dari pemain lain, sekaligus menjadi motivator bagi tim," kata Hari.

Terkait materi pemain yang dimiliki saat ini, baik Hari maupun Gugi mengaku optimis bisa

ALKO INCAR PEMAIN BRAZIL DAN KOLUMBIA

Written by Administrator
Friday, 21 January 2011 22:53

meraih target yang ditetapkan yakni menjadi pemuncak Proliga 2011. Namun demikian keduanya menyatakan akan menetapkan target awal mengamankan tempat di 'final four'.

"Dengan materi pemain saat ini kami optimis, ditambah pemain asing yang diharapkan bisa memotivasi pemain lainnya," kata Gugi.

Meski demikian, persiapan tim bukan tanpa kendala, pasalnya hingga saat ini Alko belum bisa menggelar latihan secara full team. Tiga pemainnya saat ini masih bergabung di Pelatnas SEA Games XXVI/ 2011 hingga 23 Januari 2011.

syarif A

sumber: <http://www.antarajawabarat.com/>

{jcomments on}